

Les Sapeurs et Artilleurs du Second Empire de Biercée.

*Sapeurs et
Artilleurs*



Biercée

La Compagnie des Sapeurs et Artilleurs de Biercée communément appelée « les Artilleurs de Biercée » est une société dont les uniformes s'inspirent de ceux portés par les premières troupes belges. En 1989, elle a réveillé une ancestrale Compagnie de Grenadiers éteinte à Biercée à la suite de la guerre 14-18. Elle intègre un singulier groupe de Vivandières contingenté par protocole. Articulée autour de son canon de 3" surnommé « Léontine », la Compagnie de Biercée ne marche constituée qu'à la Saint-Roch et à la Sainte-Barbe.

